



## info AS volley

publié le 05/02/2020

Mercredi 05 février 2020, se déroulait le tournoi final du district en volley-ball pour toutes les catégories avec une qualification possible pour les finales départementales.

Les minimes filles (Maëlle Mb, Clémentine C, Lucile M, Quitterie M et Carla M) s'étaient organisées pour être présentes malgré la semaine de stage en entreprise (merci aux entreprises qui ont bien voulu modifier les conventions de stage, aux parents qui ont donné leur accord et aux élèves qui ont prouvé leur autonomie en se déplaçant parfois seules dans La Rochelle avec les bus de ville). Malgré une défaite en finale contre le collège Fabre d'Eglantine, elles conservent la première place du championnat de district et sont donc qualifiées pour les finales départementales (mercredi 11 mars à Saint-Porchaire).

Nos benjamins (Titouan M, Louis V, Jules T et Enzo B) échouent de peu au dernier match face au collège Malraux de Chatelaillon et finissent donc le championnat de district à la 4ème place, ils ne pourront pas participer aux finales départementales.

Nos minimes garçons (Raphaël B, Valentin B, Grégoire T, Gwen A et Enzo B) ont dû faire face à diverses blessures et n'étaient pas sûrs de pouvoir assurer leur présence aujourd'hui. Finalement, avec le renfort de Valentin (merci !) ils ont pu se présenter au tournoi, leur 3ème place leur permet de se qualifier pour les finales départementales (11 mars à Saint-Porchaire).

Les benjamines n'avaient pas obtenu leur qualification pour ce tournoi final.

Rappelons que nos jeunes volleyeurs (euses) ont bien souvent découvert le volley-ball au collège et n'ont guère la possibilité de pratiquer en club, ils doivent donc se contenter des entraînements de l'association sportive le mardi soir, toutes catégories confondues et vraiment ils ne déméritent pas face à des équipes parfois bien plus expérimentées, s'appuyant sur des joueurs bénéficiant des entraînements de l'AS du collège et du club local. Encore une fois bravo à toutes et tous, je vous attends toujours aux entraînements le mardi soir pour préparer les finales départementales en minimes et en vue du championnat de volley-plage au mois de mai pour toutes les catégories.